
 
Ratsherr Cleve stellt konkrete Fragen zur Beförderung von E-Rollstühlen und Scootern. 
Ratsherr Kühl weist darauf hin, dass der Hauptausschuss kaum das richtige Gremium zur 
Beantwortung dieser Fragen sei. 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras sagt zu, diese Fragen an die SWN weiterzuleiten – mit 
der Bitte, Ratsherrn Cleve direkt zu antworten. 
Ratsherr Cleve wird auf die Möglichkeit, sich zur Beantwortung dieser Fragen auch direkt an 
die SWN zu wenden, hingewiesen. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


